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DÉROULEMENT DE L’ASSEMBLÉE 
 
1) Accueil et présentation de l’assemblée 
2) Bilan moral 
3) Bilan financier 
4) Bilans sportifs (paroles de coachs) 
5) Mots des co-présidents 
6) Le mot du Maire 
7) Tiers sortant 
8) Cadeaux et remerciements 
 
 
1) ACCUEIL ET PRÉSENTATION DE L’ASSEMBLÉE : 
 
Les coprésidents, Emmanuel LAURENT et Mickaël MATAS, prennent la parole pour 
accueillir les nombreux présents à l’assemblée et en présenter son déroulement. 
 
 
2) BILAN MORAL par Dominique CASSAIGNE (SECRÉTAIRE): 
 
Cette saison, le FC SAINT JUSTIN a comptabilisé 135 licenciés : 37 seniors, 28 
vétérans, 3 féminines, 50 en foot animation (de U7 à U13), 6 en U18, 7 dirigeants non-
joueurs et 4 membres actifs. Un effectif en nette progression. 
 
Les équipes seniors ont pu compter sur le renfort de nombreux vétérans et de quelques 
U18, nous les en remercions. Cela a permis au club de jouer tous les matchs sans déclarer 
forfait car d’un autre côté, une vingtaine de joueurs n’ont pu honorer leur licence pour 
diverses raisons.  
 
Le club espère un effectif senior plus confortable pour la saison prochaine avec la montée 
des U18 et une vague d’arrivées ou de retours. 
 



Notre secrétaire a esquissé un bilan sportif : 
 
Concernant les U7 et U9, quelques plateaux n’ont pu être honorés par manque de 
participants et de motivation. Dommage. 
 
Les U11 ont réalisé une bonne saison en se hissant au niveau 1 pour la deuxième phase et 
en se qualifiant pour la finale de FUTSAL.  
 
Merci aux éducateurs pour leur investissement et rendez-vous pour la fête du foot, le 
samedi 16 juin. 
 
Les U18, en entente avec l’US Armagnac, ont bien commencé et se sont qualifiés 
(invaincus) en Honneur. En raison de nombreuses absences, la deuxième partie de saison a 
été plus difficile. 
 
Les féminines, en entente avec Roquefort, ont fini 5èmes au classement après une première 
phase de brassage très enthousiaste et une deuxième phase un peu plus compliquée 
(absences, blessures...). Elles se sont aussi qualifiées pour les demi-finale du challenge 
féminin (coupe des Landes). Elles réalisent donc une saison tout à fait satisfaisante. 
 
Les équipes seniors finissent toutes les deux au pied du podium à la quatrième place. La 
blessure de Flo a handicapé l’équipe 1 qui a manqué d’un buteur équivalent pendant son 
absence. Les deux équipes n’ont pas été assez solides en fin de saison pour espérer mieux. 
Certains joueurs ont « lâché » aux moments décisifs de la fin de saison. L’équipe 1 échoue 
encore en quart de finale de la coupe Lasaosa (ex coupe du district). Bonne saison dans 
l’ensemble des deux équipes. 
 
Les sanctions administratives ont coûté 730 euros. Elles ont donc augmenté par rapport 
aux deux saisons précédentes. 
Malgré des rappels incessants, le paiement des cotisations reste un vrai problème et 
dénote un manque de respect vis à vis du club. A améliorer. 
 
Le site Internet connaît une fréquentation importante (85 visiteurs par jour) mais peu de 
commentaires. Le Facebook du club, également très suivi, est plus propice à ce type de 
communication. Les deux sont complémentaires. 
 
Trois lotos ont été organisés et ont connu des résultats bilans contrastés. Belle après-
midi le 29 décembre avec le tournoi de futsal suivi du repas au Frêche. La vente de 
calendriers a manqué d’engouement et de participants. C’est dommage car il y règne une 



bonne ambiance et les saint justinois nous accueillent bien. La foire du 1er mai avec sa 
nouvelle formule a été une réussite. Les Olympiades n’ont pu avoir lieu. 
 
Au niveau des travaux, des petits buts ont été réalisés par les éducateurs. Manu et 
Stéphane se sont attelés au ragréage de la buvette. Suite à une rencontre très 
constructive avec les élus, la mairie a engagé des travaux (lpeinture des 
vestiaires)  d’autres sont programmés (éclairage du parking, signalétique). 
L’amélioration de l’éclairage du terrain d’entraînement a été retardée en raison des 
intempéries mais l’intervention du SYDEC est prévue. 
Le soutien de la municipalité sur lequel nous savons pouvoir compter est précieux.  
 
Le nouveau duo Manu et Micka à la tête du club a bien fonctionné. Ils ont été grandement 
épaulés par  Batoune et son expérience. 
 
Remerciements à tous les éducateurs, coachs et dirigeants pour leur sérieux. Mention 
spéciale à Stéphane Barreau pour les différents travaux de maintenance. 
 
A noter que Christian Randé quitte le club car il va s’installer dans les Pyrénées. Le club le 
remercie pour ses 35 années d’investissement. Il sera difficile de le remplacer. 
 
Pour finir, l’ambiance du club reste bonne ainsi que son état d’esprit. De plus, le FC Saint 
Justin est optimiste pour l’avenir car il est doté de bases solides et sera renforcé par 
quelques joueurs ayant évolué à un meilleur niveau. Nous aurons l’ambition de faire encore 
mieux la saison prochaine. 
 
 
3) BILAN FINANCIER par Sandra LAURON (TRÉSORIÈRE) : 
 
Dans son ensemble, le bilan financier est très satisfaisant et présente un résultat positif. 
Au niveau des dépenses, des efforts ont été réalisés pour divers travaux et équipements. 
 
Pour les recettes, la foire a connu un réel succès avec sa nouvelle formule (appel d’un 
traiteur pour la cuisine). Les lotos ont connu des fortunes diverses et les calendriers ont 
rapporté moins qu’espéré. Avec plus de motivation de la part des licenciés, le résultat 
aurait été bien meilleur. Pour son retour, le tournoi futsal a bien marché. 
Les subventions municipale d’une part, communautaire et du Conseil départemental pour 
l’école de foot d’autre part sont un soutien précieux à la bonne marche du club. 
La buvette aurait pu rapporter plus si nous avions vendu des sandwichs. D’ailleurs, le club 
cherche des volontaires pour s’y investir la saison prochaine. 
 



Des efforts supplémentaires seront demandés pour le sponsoring. Ce secteur peut 
rapporter plus au club. Une meilleure organisation sera nécessaire. 
 
Pour remercier certains bénévoles, le club a dépensé 750 euros. 
 
Le compte global de l’association est de bonne tenue.Des actions ambitieuses sont 
envisagées pour la saison 2018-2019. Un bilan prévisionnel a été établi et présente de 
nouveaux projets.  
 
Le bilan financier a été adopté à l’unanimité. 
 
Merci à Sandra (esseulée dans son rôle) pour la rigueur des comptes tenus. 
 
 
4) BILAN SPORTIF (PAROLES DE COACHS) : 
 
- ÉCOLE DE FOOT par Alain  BOUGUE (Responsable Technique Jeunes) : 
 
 L’effectif au départ était de 50 licenciés. Six enfants n’ont pas pas terminé la 
saison. Au final, il reste 44 licenciés. 
 
 L’équipe U7  a compté 9 licenciés qui jouent en équipe de 4 (dont 1 gardien) sur un 
terrain de 30x20m. Joël et Patrick en sont les éducateurs, ils ont été aidés par Loïc. 
Dissipés à l’entraînement, les enfants restent motivés sur les plateaux et sont à l’écoute. 
L’hiver a été marqué par un certains relâchement. Les parents doivent être plus impliqués. 
Bonne saison dans l’ensemble. 
 
 L’équipe U9 a compté 16 licenciés (dont 1 fille) qui ont joué en équipe de 5 (dont 1 
gardien) sur une terrain de 40x30m. Fabrice, Jérôme et Thibault ont animé cette 
catégorie. Beaucoup ont débuté cette saison. La gestion a été compliquée mais s’est 
améliorée au fil du temps. Les derniers plateaux ont révélé beaucoup de progrès. Avec ses 
seize licenciés, cette catégorie aurait dû être plus représentée lors des plateaux. Comme 
les U7, les parents doivent être plus impliqués. La saison est mitigée. 
 
 L’équipe U11 a compté 16 inscrits qui ont joué en équipe de 8 joueurs sur la moitié 
d’un terrain officiel. Gaffet (arrêt à la mi-saison) et Alain aidés par Bebeto et Fabrice 
ont entraîné cette équipe. La première phase a été très bonne et l’équipe est montée 
automatiquement au premier niveau de la catégorie. La deuxième partie a évidemment été 
plus compliquée mais le groupe termine à une place honorable. 



L’équipe s’est aussi qualifiée pour la finale futsal mais a été dans un très mauvais jour lors 
du tournoi final. 
Cinq joueurs ont été retenus le mardi pour les cours de perfectionnement mis en place par 
le District. 
Le tournoi de fin de saison à Aire sur l’Adour a montré de belles qualités notamment 
défensives (0 but encaissé). L’équipe a terminé deuxième en perdant au tirs au but lors de 
la finale. 
La saison a été satisfaisante dans son ensemble avec une bonne bande de copains. La 
saison à venir s’annonce tout aussi bonne. 
 
 L’équipe U13 en entente avec l’US Armagnac comportait deux équipes où ont évolué 
cinq saint justinois qui se sont bien intégrés et ont bénéficié de bonnes conditions 
d’entraînement. Les joueurs, comme en U11, jouent à 8 sur une demi terrain. L’équipe 1 a 
fini première de sa poule en niveau 1 et l’équipe 2, deuxième en niveau 2. 
 
Toutes les catégories sont reconduites la saison prochaine sous la même forme. Deux 
joueurs au moins intégreront l’équipe U15 au sein de l’entente. 
 
 Cette saison, trois éducateurs ont suivi des formations afin de valider et améliorer 
leurs compétences : Jérôme (gardiens) Alain et Thibault (CFF1). D’autres sont prévues la 
saison prochaine (jeunes et seniors). Ces formations sont nécessaires car elles 
garantissent un niveau de compétence, d’’exigence et de qualité. 
 Alain remercie la direction du club, Dominique, pour sa grande disponibilité, et tous 
les dirigeants qui ont œuvré  au bon fonctionnement de l’école de foot. Il remercie aussi 
les parents et bien sûr les enfants qui rappellent que le foot reste et doit rester un jeu. 
 
 
- VÉTÉRANS par Frédéric LABADIE (Gaffet) : 
 
 Pour sa troisième saison, le groupe était composé de 28 licenciés. Beaucoup de 
joueurs ont souvent pallié aux absences en équipe réserve, ce qui n’a pas permis 
d’organiser beaucoup de rencontres avec d’autres clubs. Les entraînements ont connu 
beaucoup d’engouement et ont été renforcés par les vétérans de Roquefort qui ne peuvent 
bénéficier de la même organisation. La rencontre organisée à Bernos-Beaulac suivi d’un 
repas a été un succès. Motivation, convivialité, amitié et bonne ambiance ont été au 
rendez-vous toute la saison. La saison a été très satisfaisante même si elle aurait pu 
durer un peu plus longtemps. Merci à tous et à l’année prochaine. 
 
 
 



- ÉQUIPE RÉSERVE  par Sébastien DUBÉDAT : 
 

 D’abord entraînée par Marcou, l’équipe a été reprise par Séb et Chiff pour la 
deuxième partie de saison, suite au départ de l’entraîneur principal Nelson. 
La première partie a été marquée par le renfort conséquent des vétérans et leur 
caractère préservant l’équipe pour de bons résultats dans son ensemble. 
La deuxième partie a été tout aussi bonne et l’équipe finit logiquement à la quatrième 
place derrière les trois équipes première dont deux ont survolé le championnat. Le match 
retour à Brocas a été le point noir de la saison suite à une succession de faits de jeu en 
notre défaveur. 
Au départ sans connaissance du groupe, Séb est satisfait de la saison même si son 
objectif personnel n’a pas été atteint. Le sérieux et le bon esprit du groupe est à retenir. 
Il remercie le bureau pour leur confiance, son adjoint Chiff, les vétérans car il a été 
compliqué de rassembler 14 joueurs à chaque match. Il renouvellera l’expérience la saison 
prochaine. 
 
 
- ÉQUIPE PREMIÈRE par Marc SOLON (Marcou) : 
 
 L’équipe a été reprise à la mi-saison par Marcou et Didier. Nous les remercions pour 
le challenge relenvé au pied-levé. Malgré la déception du premier match chez le leader, 
l’équipe a très bien réagi en enchaînant cinq victoires et un match nul pour accéder à la 
seconde place mais elle n’a pas su tenir son rang. Elle a manqué de force offensive et s’est 
naturellement relâchée sur la fin pour terminer, elle aussi, quatrième de ce championnat. 
L’équipe s’est encore arrêtée au stade des quarts de finale de la coupe Intersport 
Lasaosa (coupe du District). Elle est passée à côté de son match n’arrivant pas à contenir 
les assauts de l’attaque adverse. Dommage ! Rendez-vous est pris pour la saison prochaine. 
Marcou est globalement satisfait par un groupe jeune mais manquant d’expérience. Il 
reconnaît qu’il a pu commettre quelques erreurs quant à la gestion du groupe pour sa 
première expérience à la tête d’une équipe fanion. 
Grosse pensée aux blessés de longue durée notamment Rudy, touché sévèrement dès le 
début de saison. 
Thomas PLOUVIER viendra renforcer le staff la saison prochaine. Les objectifs seront 
revus à la hausse. Une montée en division supérieure ainsi qu’un meilleur parcours en coupe 
sont espérés grâce à des renforts de qualité dotés d’une bonne expérience et la montée 
de nombreux U18 (classe biberon). La participation à la Coupe d’Aquitaine est annoncée 
après quelques années d’absence. 
Marcou remercie les joueurs, ses adjoints, son arbitre bénévole Chichon et le bureau pour 
la confiance accordée. Rendez-vous l’année prochaine. 
 



 
5) MOTS DES CO-PRÉSIDENTS (Mickaël MATAS et Emmanuel LAURENT) : 
 
 Mickaël remercie un par un tous les dirigeants, éducateurs, arbitres pour leur 
dévouement, leur rigueur  et leur état d’esprit. Il félicite les joueurs pour leur saison qui 
a été perturbée à mi-parcours. Il regrette certaines absences injustifiées lors des 
matchs qui n’ont pas facilité le travail des entraîneurs. Il remercie les vétérans qui ont 
permis au groupe senior de conserver un effectif suffisant tout au long de la saison. Il 
remercie Batoune pour ses précieux conseils liés à son expérience à la tête du club,  la 
municipalité et le travail de ses agents. Il salue aussi Thomas PLOUVIER qui viendra 
renforcer le staff la saison prochaine. 
Il regrette le manque de ferveur autour de l’école de foot, les petites chambrées lors des 
matchs seniors et souhaite de meilleurs résultats sportifs. 
Il espère que l’école de foot continuera à se développer, que la nouvelle génération des 
U18 apportera toute sa fraîcheur et son enthousiasme et que des joueurs expérimentés 
sauront transmettre leurs qualités, leur envie et leur expérience. 
Enfin, il rêve de monter au niveau supérieur et de gagner une coupe départementale. 
 
 Manu a été beaucoup plus bref. Il est satisfait de la bonne ambiance et du plaisir 
retrouvés avant, pendant et après les matchs. Il demande aux joueurs, pour la saison à 
venir, une meilleure discipline surtout lors des entraînements. 
 
 
6) MOTS DE MONSIEUR LE MAIRE : 
 
 M. LATRY salue  le bureau et s’adresse à toute l’assemblée. 
 
Il retient le sentiment de satisfaction globale de la saison et en souligne son importance. 
Il met en valeur le bon bilan financier et relève les objectifs à venir. 
Si les ambitions sont revues à la hausse, la subvention pourra l’être également.  
Il remercie le club pour l’accueil dont ont bénéficié les élus lors de la foire du 1er mai. 
Il remercie les bénévoles pour l’aide apportée lors des manoeuvrées du début de saison. 
Il est aussi satisfait de la pelouse mais étonné (il n’est pas le seul) qu’elle n’ait pas été 
citée lors de la réunion. Il remercie par ailleurs l’ACCA pour la chasse aux lapins même si 
elle n’a pas été très fructueuse. 
Il encourage à garder la bonne ambiance qui règne au sein du club (aucun rappel à l’ordre 
cette saison) et la bonne tenue de l’école de foot. 
Pour terminer, il souhaite bonne chance pour la saison 2018-2019. 
 
 



7) TIERS SORTANT : 
 
Le tiers sortant était composé de Franck Cattiaux, Thierry Lamaison et Jérôme Labat. 
 
Départ de Franck Cattiaux et entrée de Séverine Campas en tant que trésorière adjointe. 
 
Aucun autre candidat ne se porte volontaire pour intégrer le groupe des dirigeants. 
 
Manu insiste de nouveau sur le volontariat nécessaire à la buvette. 
 
 
8) CADEAUX ET REMERCIEMENTS : 
 
Tous les éducateurs et les arbitres sont remerciés pour leur investissement.et 
récompensés par une carte cadeau Intersport. 
 
 
FIN DE SÉANCE. 
 
PLACE AU POT DE L’AMITIÉ ET AU BUFFET. 
 
MERCI À TOUS. 
 

Le secrétaire adjoint, 
Thierry LAMAISON 

 

 

 

 

 

 


